

CUMPLEAÑOS



María Isabel García Malo, consejera de Asuntos Sociales 43.



Art Garfunkel, músico, 69 años.

Sam Shepard, actor, 67 años; **Marisa Naranjo**, actriz, 66 años; **Bernard-Henri Levy**, escritor, 62 años; **Teresa Rabal**, cantante, 58 años; **Paola Dominguí**, modelo, 50 años; **Tatum O'Neal**, actriz, 47 años; **Pedro Subijana**, restaurador español, 52 años; **Aitana Sánchez-Gijón**, actriz española, 42 años.

COSAS&GENTES

Elle Macpherson inspiró la canción 'Uptown Girl' de Billy Joel, no su esposa

El cantante neoyorquino Billy Joel no se inspiró en su esposa, la modelo Christie Brinkley, para componer la famosa canción *Uptown Girl*, sino en la también maniquí australiana Elle Macpherson, con quien tuvo un romance en los años ochenta. Según el recién publicado libro *La chica de la canción: las verdaderas historias detrás de 50 clásicos del rock*, escrito por Michael Heatley y del que ayer se hizo eco el diario Daily News, el ganador de seis premios Grammy escribió la más conocida de sus canciones para Macpherson. EFE

Mick Jagger lucha para salvar el mítico 100 Club de Londres

El cantante británico Mick Jagger se ha unido a una campaña iniciada esta semana para salvar el mítico club londinense *100 Club*, ya que considera que ese local situado en la concurrida Oxford Street es "importante para el futuro de la música". El emblemático líder de los Rolling Stones, a los que, por cierto, no se les permitió tocar ahí al comienzo de su carrera, está convencido de que ese club, que podría tener que cerrar sus puertas debido al elevado aumento en su renta mensual -de 4.000 libras mensuales- debe "sobrevivir". EFE

Fallece a los 114 años la persona considerada más anciana del mundo

La monja francesa Eugénie Blanchard, la persona considerada más anciana del mundo, falleció ayer por la noche en el hospital de Saint-Barthélémy, en las Antillas francesas, donde residía desde hace 30 años. Blanchard se había convertido en la decana de la humanidad el pasado 4 de mayo, cuando falleció la japonesa Kama Chinen, pocos días antes de cumplir los 115 años. La monja francesa, nacida en Saint-Barthélémy el 16 de febrero de 1896, volvió a su isla natal tras haber desarrollado buena parte de su vocación en la colonia holandesa de Curaçao. EFE

CITAS



Emma Suárez

ACTRIZ
"Hay que llevar las arrugas bien puestas"

LaPasarela



Desde la izquierda, Enrique Abad, Concepción Naval, Elena Torres, Alberto Lafuente y Pablo Zarauza.

La cooperación social, mesa de debate en el Parlamento

El médico anestesista de la CUN y cooperante Alberto Lafuente intervino ayer en Parlamento Cívico

Lafuente, que ha sido médico en Haití, recalzó que "la calidad es imprescindible en la labor de cooperación"

MARCOS SÁNCHEZ
Pamplona

"La calidad es imprescindible en la labor de cooperación", manifestó ayer Alberto Lafuente, médico del contingente del AECID en Haití, director médico de DYA Navarra y médico anestesista en la Clínica Universidad de Navarra, quien participó en la segunda mesa redonda de Parlamento Cívico, iniciativa promovida por la Universidad de Navarra y el Parlamento foral, que se desarrolló en la Cámara.

Lafuente declaró que "no se puede ayudar a cualquier precio,

es importante tanto la calidad ética, como la humana y la profesional". "Hay que intentar enriquecer el país al que vamos, que sean los propios lugareños los que al final puedan salir adelante. Nosotros sólo hemos de colaborar", añadió el cooperante.

Falta de jóvenes

La segunda mesa redonda de Parlamento Cívico llevó por título *Educación para la cooperación social: una respuesta a la pobreza*, y contó también con las intervenciones de Enrique Abad, responsable de Comités y Tiendas de Voluntarios de Intermón OXFAM, y Pablo Zarauza, estudiante de Periodismo y voluntario en Camboya de la ONG Por la Sonrisa de un Niño. Abad subrayó que "aunque en la actualidad los países del norte se encuentran inmersos en una crisis económica, los del sur sufren una mucha más fuerte y de la que tienen bastante menos culpa". Zarauza, por su parte, alertó de que "faltan jóvenes que cooperen". "Hemos de animarlos a que realicen tareas de voluntariado, pues donde una persona se conciencia verdaderamente de los problemas es en el propio

campo de trabajo", concluyó.

La presidenta del Parlamento, Elena Torres, y Concepción Naval, vicerrectora de la Universidad de Navarra y profesora del departamento de Educación del centro académico, presentaron la sesión. "No podemos perder de vista la lacra de la pobreza, puesto que constituye uno de los mayores fracasos de la humanidad", afirmó Torres, mientras que Naval recordó que "a pesar de que existen avances en el campo de las desigualdades humanas, es evidente que todavía falta mucho por hacer".

Parlamento Cívico es una iniciativa que pretende generar un espacio para la reflexión intelectual con el objetivo de contribuir a hacer frente a los problemas y retos de la sociedad actual, e impulsar los valores democráticos y la participación ciudadana. Además, procura ofrecer una plataforma de encuentro de ideas, de estudio y análisis de la realidad actual. En la primera mesa redonda, celebrada el pasado junio, el debate se centró en la tecnología como factor de exclusión o elemento de relación y participación social.

Nueva oficina Mutuavenir en Pamplona



Mutuavenir inauguró recientemente una nueva oficina en Pamplona. José Antonio Jaso, agente exclusivo de la aseguradora navarra, abrió el nuevo emplazamiento en el Segundo Ensanche de Pamplona con el que pretende optimizar el servicio a sus clientes. Al acto asistieron representantes de la entidad entre los que se encontraban Íñigo Lizarralde, director comercial y Enrique Sánchez, director de la sucursal Pamplona canal intermediación, que aparece en el centro de la fotografía, flanqueado por José Antonio Jaso y Josiane Do Santos, responsables de la nueva oficina. Al acto también asistieron amigos y clientes de la aseguradora.